
 

 

Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
5 octobre 2020, à la Salle des Quatre-Coins de Rivière-Héva à compter de  
19 h 30 sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jean-Guy Lapierre 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
Charles Desrochers 
 
Madame la conseillère Rose-Anne Lévesque est absente. 
 
Madame la directrice générale et secrétaire-trésorière Nathalie Savard est 
présente. 
 
2020-10-227 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté en y ajoutant 
les sujets suivants :  
3.11  Nouveaux arrivants – déboursé de 5 000$ 
3.12  Programme d’Aide aux Employés 
 
Adoptée 
 
2020-10-228 Adoption du procès-verbal de septembre 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’adopter le procès-verbal du 7 septembre tel que rédigé. 
 
Adoptée 
 
2020-10-229 Liste des chèques émis 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’accepter la liste des chèques émis du numéro C2011485 à C2011510 
et les paiements directs du numéro P2000142 à P2000154 au montant de 
156 812.00$. 
 
Adoptée 
 
2020-10-230 Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes à payer telle que présentée, du numéro 
de chèque C2011511 à C2011519 et des paiements directs numéro P2000155 
à P2000161 au montant de 17 109.67$. 
 
Adoptée 
 
2020-10-231 Dépôt des dépenses salariales 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter les dépenses salariales telles que présentées. 
 
Adoptée 
 



 

 

2020-10-232 Dépôt de l’état des revenus et des dépenses 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’accepter la correspondance telle que présentée 
 
Adoptée 
 
2020-10-233 Correspondance 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la correspondance telle que présentée. 
 
Adoptée 
 
2020-10-234 Redéfinition des cadastres 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter la redéfinition des cadastres 3 000 076 et 3 000 327 tel que 
présentée par l’arpenteur Jean-Luc Corriveau, minute 11113, C-15186/885.  
Les lignes de lots seront alignées et les bâtiments secondaires ne seront plus 
dérogatoires. 
 
Adoptée 
 
2020-10-235 Demande de dérogation 6 318 227 pour 

l’implantation du garage 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et majoritairement 
résolu de ne pas accepter la dérogation concernant l’implantation du garage, 
considérant que c’est une nouvelle construction et que la propriété a une 
superficie de 5 850,9 mètres carrés. 
 
Monsieur le conseiller Yvon Charette est en accord avec la dérogation 
demandée considérant que la propriété n’est pas située sur une artère 
principale et qu’elle est riveraine. 
 
Adoptée 
 
2020-10-236 Vente des terrains 
 

• Considérant que le 39 rue Principale, lot 2 998 226, aucune offre n’a 
été soumise; 

• Considérant que le 367, chemin du Lac-Malartic 2 999 999 et les lots 
intra 2 999 985 et 3 163 192, la municipalité a reçu 2 offres; 

• Considérant une offre de 38 102$; 

• Considérant une offre de 62 600$ 
 

En conséquence, il est proposé par monsieur le conseiller Charles 
Desrochers et unanimement résolu d’envoyer l’offre de 62 600$ à la MRC 
pour le CCU et d’obtenir leurs recommandations. 

 
Adoptée 
 

  



 

 

2020-10-237 Projet Association des jeux de rôles en Abitibi-
Témiscamingue 

 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean -Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’informer l’association des jeux de rôles que la municipalité ne 
possède pas de terrain pour ces usages dans ses règlements d’urbanisme. 
 
Adoptée 
 
2020-10-238 Soumission pour le déneigement des entrées 

privées et certaines rues 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter les soumissions reçues pour le déneigement des entrées 
privées et certaines rues telles que décrites :  
 

• Authier 2675$ taxes en sus Ferme Avicole 

• Cloutier 3 700$ taxes en sus Ferme Avicole 

• des Sapins 1 475$ Jean-Marc Larouche 

• de la Baie 2 625$ taxes en sus Ferme Avicole 

• des Trembles 465$ taxes en sus Ferme Avicole 

• des Îles 1 475$ Jean-Marc Larouche 

• du Sommet 3 025$ Jean-Marc Larouche 

• Paul-Matteau 760$ taxes en sus Ferme Avicole 
 

Et les entrées municipales :  
 

• Garage municipal 655$ taxes en sus Ferme Avicole 

• Bureau municipal 1 760$ taxes en sus Ferme Avicole 

• Caserne 655$ taxes en sus Ferme Avicole 

• Point d’eau Quatre-coins, dôme, maison des jeunes 750$ taxes en 
sus Ferme Avicole 

• Aqueduc 750$ taxes en sus Ferme Avicole 

• Point d’eau chemin du Lac-Malartic 550$ Jean-Marc Larouche 

• Garage Sentier de la nature 300$ Jean-Marc Larouche 

• Stationnement du Sentier de la nature 575$ Jean-Marc Larouche 

• HLM 1 340$ taxes en sus Ferme Avicole 
 
Adoptée 
 
2020-10-239 Achat d’une souffleuse 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter l’achat d’une souffleuse à neige et d’autoriser un montant 
de maximum de 3 000$. 

 
Adoptée 
 
2020-10-240 Achat d’une remorque 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’acheter une nouvelle remorque pour transporter le 
tracteur et il y aura un retour de la remorque que la municipalité possède 
déjà. 
 
Adoptée 
 



 

 

2020-10-241 Autorisation pour l’achat d’une niveleuse de moins 
de 100 000$  

 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’autoriser l’achat d’une niveleuse de moins de 100 000$. 
 
Adoptée 
 
2020-10-242 Centre multifonction  
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu de contribuer pour la somme de 1 500$ pour l’analyse de l’architecte 
pour les travaux qu’il reste à faire au centre multifonction. 
 
Adoptée 
 
2020-10-243 Nommer un responsable pour les castors et le 

montant attribué par castor 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de nommer monsieur Patrick Briand pour trapper les castors sur le 
territoire de Rivière-Héva.  Un montant de 50$ par castor sera payé. 
 
Adoptée 
 
2020-10-244 Nouveaux arrivants 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu de débourser la somme de 5 000$ au comité des 
nouveaux arrivants pour la préparation des paniers. 

 
Adoptée 
 
2020-10-245 Programme d’Aide aux Employés 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement  
résolu d’offrir le PAE aux employés pour un budget de 5 000$.  La 
répartition sera la suivante : 80% assumé par l’employeur et 20% assumé par 
l’employé. 
 
Adoptée 
 
DIVERS 
 
COMPTE RENDU DES ÉLUS 
 
Chacun des élus informe des rencontres dont ils ont assisté et de leurs 
dossiers respectifs 
 
PÉRIODE DE QUESTIONS 
 

  



 

 

2020-10-246 Levée 
 
À 20h12, il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 
 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


